



暑い夏をエネルギーに過ごした子どもたち。まだまだ残暑は続きそうですが、園庭にトンボが飛んで来たり、ときおり涼しい風が吹いてくると秋の気配も感じます。子どもたちは、そろそろ夏の疲れが出るころです。園ではこれから、運動会に向けて、体を動かす遊びをたくさん取り入れていきます。元気に活動に向かえるよう、お子様の健康な生活を見直してみましよう。

この夏は畑のトマト、冬瓜、ナスが大収穫でした。毎日のように給食でおいしく頂くことが出来ました。次はお芋ほりが楽しみです。



行事予定

- ・7日(月) 身体測定
- ・16日(水) 避難訓練
- ・29(火) お誕生会

☆8月お誕生会☆



出し物は「はらぺこあおむし」
小さなあおむしが、葉っぱをたくさん食べて、こんなに大きくなって出てきたので、みんなびっくり!! 大喜びでした。



お誕生会は
ソースかつ丼
おいしかった



新しいおともだちが増えました!

★ゆりぐみ

・きお ちゃん

★さくらぐみ

・レオン ミハイル くん

なかよくしてね!

お願い

玄関の戸がきちんと閉められていないため、電子錠がかかっていないことがあります。防犯上のため、出入りの際は電子錠が、かかっていることを確認していただきますよう、ご協力お願いいたします。

お知らせ

- ・永田紫沙稀保育士が、7月で退職しました。
- ・向井遥保育士が、8月で退職しました。

お疲れさまでした・・・